

OVACIONES

JUEVES 16 DE AGOSTO DE 2018 | NUMERO 24935 AÑO LXXI

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Pérdidas por 4.7 billones de pesos

Paraliza crimen 25 estados, alerta la IP

Preparan mapa de delitos contra empresas, dice

POR AIDA RAMIREZ

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicio y Turismo (Concanaco-Servytur) dijo ayer que 25 entidades están paralizadas o semiparalizadas por la violencia, lo que inhibe el trabajo y la inversión.

El titular del organismo, José Manuel López Campos, señaló que es necesario que se atienda el problema para dar tranquilidad a los inversionistas y trabajadores que entran al país.

Agregó que la Confederación alista un mapa de delitos cometidos contra las empresas para después hacerlo llegar al próximo gobierno federal.

Con esta medida se busca que las autoridades den soluciones efectivas a la inseguridad en el país, sobre todo en 25 entidades, apuntó.

Señaló que sólo en 2017 se tuvieron pérdidas económicas por 4.7 billones de pesos, lo que es 21 por ciento de Producto Interno Bruto (PIB) y es equivalente a ocho veces la inversión pública en salud y siete veces la inversión en educación.

El dirigente empresarial comentó que la elaboración del mapa de los delitos empezó desde este miércoles y concluirá en los próximos seis meses, y adelantó que al gobierno entrante se le entregará una versión previa a principios de diciembre.

El objetivo es que la próxima administración federal coloque a las empresas afiliadas a la Concanaco-



30 MDP

PGR ofrece 30 millones de pesos por El Mencho, líder del Cártel Jalisco Nueva Generación.

Ver página 3

Durazo: no habrá Guardia Nacional

POR URBANO BARRERA

El próximo secretario de Seguridad Pública, Alfonso Durazo, anunció ayer un cambio de 180 grados en la estrategia para el combate al crimen organizado: ya no se perseguirán "objetivos prioritarios" o "barones de la droga", sino que se atacarán las finanzas de las mafias, cárteles y pandillas, además de que ya no se creará una Guardia Nacional.

Entrevistado previo a la reunión que tuvo el presidente

electo Andrés Manuel López Obrador con los integrantes de la nueva bancada legislativa del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), aseguró que primero estará la inteligencia y, después la fuerza.

Aclaró que no se enviarán iniciativas de ley para que el Congreso posibilite la creación de la Guardia nacional como está planteado en el Proyecto de Nación 2018-2024.

Ver página 3

México y EU van por dinero de cárteles

POR CARMEN MEDINA y agencias

CHICAGO, EU.- La Administración de Drogas de Estados Unidos y México crearán un equipo de investigación conjunto, con sede en Chicago, que apuntará a los cárteles de las drogas mexicanas, sus líderes y redes financieras, dijeron el miércoles funcionarios.

Servytur al centro de la política pública y de la toma de decisiones en materia de seguridad, a fin de evitar que siga el cierre de negocios en zonas con

El equipo intentará detener el flujo de drogas ilegales desde México a Chicago y otras ciudades estadounidenses.

El Jefe de Operaciones de la DEA, Anthony Williams, dijo en una rueda de prensa conjunta con funcionarios mexicanos en Chicago que atacar las finanzas de los cárteles es clave porque "el único propósito

de estas entidades es el dinero".

México sigue siendo la principal ruta de la cocaína hacia Estados Unidos y se ha convertido en la mayor fuente de heroína, lo que está provocando un aumento en la adicción a los opiáceos en su vecino del norte. También es un importante proveedor de metanfetaminas.

Ver página 3

nológica, la cual informará en tiempo real los ilícitos que se cometen y las acciones de prevención.

Ver página 4

Frenan pase automático de fiscal

POR RITA MAGAÑA TORRES

La Comisión Permanente del Congreso declaró constitucional la eliminación del "pase automático" del titular de la Procuraduría General de la República a fiscal General de la República, por un

período de 9 años.

Con la aprobación de 17 congresos estatales, la Comisión Permanente emitió la declaratoria de constitucionalidad al proyecto de decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Constitución, en mate-

ria política-electoral.

El Decreto fue publicado en el Diario Oficial de la Federación, el 10 de febrero de 2014, en materia de designación del titular de la Fiscalía General de la República.

La secretaría de la Mesa Directiva dio fe de los 17 votos recibidos

de los congresos de Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Jalisco, Nayarit, Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Yucatán.

Ver página 2

Pide Aguiar confiar en la Virgen ante crimen

El cardenal Carlos Aguiar Retes pidió tener confianza en la Virgen para erradicar el mal que se ha extendido en el país.

Ello, durante la misa en la Catedral Metropolitana con motivo de las fiestas patronales dedicadas a la Virgen de la Asunción.

Durante la ceremonia, el cardenal Aguiar Retes afirmó que ante el mal que se ha extendido en la nación en los últimos años, debe perdurar la esperanza de que el triunfo final está reservado para el bien: "Esa debe ser nuestra confianza y nuestra esperanza", afirmó.

También exhortó a los feligreses a

tener fortaleza y sabiduría para entender que se debe luchar con esperanza y siempre pedir a la Virgen María por las situaciones difíciles, como atropellos, vejaciones y violencia.

Además, demandó no perder la esperanza de que la Virgen María cuidará, acompañará y fortalecerá a quien se acerque a ella.

El arzobispo primado de México presidió la misa en la que recordó la asunción del cuerpo de María al cielo y lo calificó como la recompensa merecida a quien ha respondido al proyecto de Dios en lo personal y en la creación entera.

Ver página 7

CAOS POR LLUVIAS



Granizo y tromba en la zona oriente del Valle de México. Inundaciones.

Ver página 8

MAS EXPORTACIONES



Enrique Peña Nieto. Las exportaciones agroalimentarias de México crecieron 57 por ciento respecto a 2012. Expo Alimentaria 2018 Food Show.

Ver página 2

Posponen dictamen de nuevo aeropuerto

POR URBANO BARRERA y RITA MAGAÑA

Andrés Manuel López Obrador dará a conocer mañana el dictamen elaborado por sus asesores sobre la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM).

Javier Jiménez Espriú, propuesto como secretario de Comunicaciones y Transportes, informó que el dictamen, que originalmente se conocería hoy, será revisado debido a que se cuenta con informa-

ción nueva sobre asuntos relativos a aeronáutica.

Luego de reunirse con López Obrador para abordar el asunto, señaló que se recibió información de organismos internacionales de aeronáutica que motivaron hacer un replanteamiento y revisión del documento.

"Tenemos la obligación porque se trata de cuestiones de aeronáutica y se trata de asuntos de seguridad aérea".

Ver página 3

Ni recorte ni aumento a las universidades

POR URBANO BARRERA

El próximo sexenio, todos los niños y jóvenes tendrán educación y trabajo, anunció ayer Andrés Manuel López Obrador.

Garantizó que no habrá reducción presupuestal para la educación y que rescatará con un censo nacional "casa por casa, familia por familia" a miles de mexicanos olvidados.

Para el nivel superior, el presidente electo anunció becas universales de 10 mil pesos al año y una inversión de 25 mil millones de pesos, para conseguir tal objetivo.

Además, en las escuelas lejanas y pobres, los estudiantes tendrán alimentos gratis, medicinas y una beca para apoyar sus estudios.

Afirmó que se trabajará para evitar la deserción escolar.

Ver página 3

CON SENADORES



Andrés Manuel López Obrador, Ricardo Monreal y César Yáñez. Respeto a la independencia de los legisladores.

Ver página 3

VENTANA

Hay que pegarle a los recursos. Esa es la clave.

AMIEVA

Homicidio, en muerte de joven abogado, no abuso de autoridad

Página 8

EX CANTANTE

Ejecutan a venezolano en la Del Valle

Página 6

WASHINGTON

Avances en el TLC, pero persisten dudas: Ildefonso

Página 4

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**